

Fecha <b>10.06.2009</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>PP</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

## El asalto a la razón

Carlos Marín

### ¿Y el alcalde, apá?

Para subrogar a particulares el manejo de guarderías, el Instituto Mexicano del Seguro Social establece más de un centenar de requisitos, entre los obvios: estructura sólida, acondicionamiento, mobiliario, personal, alarmas, extinguidores, accesos y salidas de emergencia.

La renuncia de dos funcionarios del gobierno priista de Sonora, uno marido de la copropietaria tía en segundo grado de la panista Margarita Zavala de Calderón, es cuando menos lógica y política-

mente correcta. Falta por ver a los responsables directos de la tragedia en la cárcel, incluidos o no éstos y los demás propietarios de la guardería.

Lo inexplicable es que el alcalde de Hermosillo, Ernesto Gándara, haya decretado tres días de luto en vez de ponerse, con toda su estructura de gobierno y en especial del área de Protección Civil, a disposición de las autoridades ministeriales.

Más allá de corruptelas y negligencias, por las muertes en el New's Divine cayeron *ipso facto* los funcionarios delegacionales que se hicieron pendejos con la inseguridad del inmueble.

[cmarin@milenio.com](mailto:cmarin@milenio.com)

